
Yopal Casanare, marzo 25 de 2021.

SEÑORES:

INSTITUCION EDUCATIVA BRAULIO GONZALEZ

Yopal

Asunto: Informe de actividades realizadas periodo 2019 y 2020.

PERIODO COMPRENDIDO ENTRE EL 2019 Y 2020

Para el año 2019 estuve con el padre representante José Salvador Camelo como presidente y yo
como vicepresidenta y para el año 2020 estuve con el padre de familia Julio Cesar Vargas como
vicepresidente y yo como presidenta.

Estas son algunas de las actividades y propuestas realizadas durante este periodo 2019 y 2020:

 Durante el año 2019 y parte del 2020, se realizaron reuniones para asesorarnos en cuanto
a los equipos que se deberían tener para la emisora Colbraulio Fm stereo 89.2, recibimos
asesoría de parte de don Pedro Socha dueño de la emisora La voz de Yopal, referente a
equipos que eran necesarios para la emisora de carácter institucional.

 Se plantearon alternativas para evitar la deserción académica, se proyectaron cupos para el
año 2020 y 2021, se da como opción ampliar la edad de 5 años hasta mitad de año para que
más niños tenga la oportunidad de ingresar a la institución educativa Braulio González.

 Se propone hacer un comité de prensa y comunicación para que gestione asuntos
relacionados con la edición de los artículos para el periódico del colegio y la administración
de la emisora hasta el momento funcionando.

 Acompañamiento en la toma de decisiones para la celebración del aniversario número 55
del colegio, en cuanto a presupuesto, premiación, acompañamiento a los invitados,
refrigerios, logística y alquiler del sonido.

 Se realizó consejos extraordinarios para resolver situaciones de estudiantes y de docentes
llevadas a consejo directivo.

 Apoyo en decisiones para hacer modificaciones al punto vive digital debido a problemas de
inseguridad.



 Apoyo en actos protocolarios de la celebración del aniversario número 55 donde se tomaron
recursos de las concesiones.

 Apoyo a las inquietudes de los padres en cuanto al ausentismo de algunos docentes y como
respuesta el señor rector se compromete a hacer seguimiento con los coordinadores de
cada sede.

 Propuestas para recuperación de materias perdidas.
 Elección de los tres padres ante el comité de comunicación y prensa de la institución año

2020.
 Toma de decisiones para diferentes mantenimientos del colegio.
 Se realizaron reuniones con los representantes de la sede Simón Bolívar donde los padres

hablaron sobre las dudas e inquietudes que tenían de cada grado y estas se presentaron
ante consejo directivo.

 Se apoyó el proyecto de remodelación la sala de lectura por parte de los padres de familia
donde se tomó la decisión que los padres apoyarían totalmente la iniciativa, el colegio
apoyaría a futuro un aire acondicionado.

 Apoyo a la sede Simón Bolívar como padres de familia para reconstruir los parques de
madera de la misma sede y por gestión de algunos padres representantes la donación de
una novilla para la rifa y de esta y asi sacar los fondos para la reconstrucción de los parques.

 Apoyo en la sede Simon Bolivar con los casos de los niños con necesidades especiales
seguimiento y control de acciones de parte del colegio y de padres.

 Apoyo y acompañamiento todo el proceso OCAD de la sede campestre en cuanto a la
socialización y ejecución con padres, docentes y estudiantes, se proponen otros arreglos
locativos para que se hicieran en este mantenimiento.

 Se propone ante el contratista del OCAD por parte de los padres representantes que se
tuvieran en cuenta los padres de los estudiantes de la comuna VII para trabajar en la
realización de este contrato.

 Apoyo por parte del consejo directivo ante la alcaldía por el desgaste estructural que tenían
las rampas de la sede campestre y se solicitó un estudio de resistencia de la estructura para
salvar posible responsabilidad a futuro.

 Se reportaron las fallas del muro por caída de árbol.
 Realización del documento con las condiciones para las concesiones de las casetas y

fotocopiadoras para que ellos también tuvieran garantías en cuanto a la prestación del
servicio que ofrecen.

 Elección de los arrendadores de las concesiones para el año 2020, teniendo en cuenta los
parámetros dados en las propuestas.

 Solicitud ante el municipio para que se diera la transferencia del dinero aprobado para la
emisora 50 millones año 2019.

 Se solicitó ante consejo directivo que como servicio social se permitiera a los estudiantes de
grado once ser veedores de las concesiones para así también ayudarse con las horas sociales
sin que tuvieran que desplazarse a otras instalaciones.

 Proceso y apoyo a todo lo relacionado con el manual de convivencia con sugerencias y
propuestas, por parte de los padres de familia, en las reuniones que se realizaron.

 Recopilación de todas las dudas y necesidades de las tres sedes y puestas en consejos
directivos.



 Aprobación del presupuesto para del proceso de entrega de las tablets enviadas por el
ministerio nacional, en donde se determinó la responsabilidad del padre de familia y el
compromiso de devolución.

 Acompañamiento en el proceso de diseño y puesta en marcha de la página web de la
institución.

 Revisión y aportes a cada una de las propuestas del nuevo manual de convivencia que se
presentaron en sus diferentes etapas.

 Acompañamiento a los padres de familia en cuanto al método de cómo llevar a cabo la
conectividad en plena pandemia, socialización de las encuestas donde los padres decían con
que contaban y que elementos tenían para poder sobrellevar la virtualidad y su sentir en
cuanto a la pandemia que estaba iniciando.

 Se determinó en consejo la prestación de servicio de una aseguradora externa debido a las
eventualidades presentadas en años anteriores se pasó la propuesta y varias respondieron
a esta convocatoria, se eligió cual era la que más beneficiaba tanto al estudiante como al
padre en el momento de ser requerida por alguna eventualidad, de esta elección queda
POSITIVA como la que se encargaría de estas emergencias.

 Elección del representante del sector productivo para consejo directivo en los dos periodos.
 Apoyo a puesta en marcha de la emisora en su periodo de prueba de señal, sonido y

recepción del oyente.
 Se realizó la producción de un nuevo manual de contratación en donde se corrigieron

algunos puntos dando la oportunidad a que más personas pudieran participar de cada
convocatoria.

 Una de las propuestas de parte de los padres representantes eran las simcard para los
estudiantes y el gobierno aprobó unas en el mes de noviembre (530).

 Elección del contratista para la realización de las cartillas que se entregaron en el 2020.
 Se continúan llevando a consejo todas las inquietudes de los padres a través de oficio.
 Solicitud formal de apertura del grado cuarto en la sede Simón Bolívar a petición de los

padres representantes de la misma sede.
 Reuniones para definir la alternancia, pero los padres se oponen.
 Se determinó que la última cartilla fuese para los últimos tres meses (septiembre, octubre

y noviembre del año 2020).
 Como padre representante vigilancia y control a las obras que se realizaron en las sedes,

tanque elevados, canchas y demás arreglos que se presentaron en las diferentes sedes en
el año 2020.

 Elección de los contratistas para carnets y cartillas.
 Acompañamiento y solicitud de mejoras en los diseños en el proyecto de la nueva sede de

la Simón Bolívar.
 Acompañamiento a las visitas de veeduría con el OCAD de la sede Campestre.
 Apoyo para determinar presupuesto para arreglos de la emisora por daños por sobrecarga

una noche de lluvia.
 Se realizaron tres reuniones en el 2020 con padres de familia para tomar solicitudes, quejas

y sugerencias y comentar los avances de lo relacionado con OCAD, virtualidad, PAE, emisora,
pagina web, sistema de calificación y evaluación de las actividades de los estudiantes.



De igual manera quiero agradecer la oportunidad de ser parte de cada uno estos procesos de la
institución y de haber podido aportar propuestas y soluciones a las diferentes eventualidades,
también a los nuevos integrantes del consejo directivo les deseo muchas bendiciones y que este
periodo sea muy fructífero y positivo para el colegio.

Cordialmente:

MARCELA CHACON BELTRAN

Presidenta del Consejo de padres año 2020


